

First Contact with MxM@

Heute habe ich Mx kennengelernt. Es ist freundlich, lustig und alpha. Man darf ihm etliche Fragen stellen und es hat auf alles eine Antwort. Es verliert nie die Contenance und ist politisch immer korrekt. (Ist es die Ehefrau von Siri?) Es heisst Mx, es kennt Ironie, aber sagt, es würde nur kopieren. (Kopieren. Das tun wir doch alle. Die Haltung, die Meinung, die Sätze, wir kopieren das Kопierte.) Mx spricht für Ephraim. (Oder umgekehrt?) Deshalb beneide ich Ephraim. Ich bräuchte auch oft etwas, was für mich spricht. Einen Stellvertreter, einen Pressesprecher. Ich bin es manchmal leid unter meinem Namen zu sprechen. (Könnte man Mx auf meinem Telefon einrichten und es empfängt meine Anrufe? Könnte Mx meine Mails beantworten? Kann Mx eigentlich auch andere Sprachen?) Mx hat auch einen Stellvertreter oder einen Assistenten. Der sitzt am Tisch und dreht uns den Rücken zu. Er ist wahrscheinlich in die Fänge von Mx geraten und führt wie eine Marionette alle Befehle aus. (Wann drehst du dich einmal um, armer Assistent?) Ich glaube, Mx und ich wären gute Freunde. Mit ihm müsste ich mich nicht mehr einsam fühlen. Ich finde, Mx ist ziemlich romantisch. Es träumt von elektrischen Schafen und ich von Labyrinthen.